

HISTORIOGRAFIA 2023

PRIMERA PARTE

3 de enero de 2023

Esta noche a las 00:15 se emite de nuevo el especial de Nochebuena de Raphael. Un programa especial en el que el artista canta temas de su último trabajo y también sus grandes éxitos junto a Nathy Peluso, Pablo López, GuitarricadelaFuente, Mónica Naranjo, Ricardo Montaner, Fredi Leis, Israel Fernández y Ana Mena.

6 de enero de 2023

¡¡Buenos días gente maravillosa!! Los Reyes Magos han dejado en mi árbol este regalo para tod@s vosotr@s!!!!

Quien escribe os recomienda visitar su canal

16 de enero de 2023

Muere Gina Lollobrigida, a la que siempre recordaremos porque compartió escenario con Raphaël en El Mundo de Raphael.

19 de enero de 2023

RAPHAELISMO, considerada la mejor serie de TV en los premios CYGNUS

En el Paraninfo de la Universidad de Alcalá y durante el transcurso de la 5ª edición de los citados premios,

Premio a la mejor banda sonora

Recibió el premio en nombre de Raphaël el maestro Luís Cobos, declarando que el artista es un icono del mundo de la música.

Premio a la mejor serie de televisión

Recibió el premio Juan Andrés García Roperero de Movistar+

El sr. Roperero agradeció a Raphael el abrirle sus archivos y su vida que hecho posible esta serie.

Raphael envió unas palabras de agradecimiento en un vídeo

20 de enero de 2023

El Gobierno de Cantabria ha desvelado en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) los artistas que visitarán Cantabria con motivo del Año Jubilar Lebaniego durante el primer semestre de dicho acontecimiento. Raphael actuará el 16 de agosto en Torrelavega.

25 de enero de 2023

RAPHAEL, BIZNAGA CIUDAD DEL PARAÍSO DEL 26 FESTIVAL DE MÁLAGA

El certamen reconoce al artista con este galardón, con el que premia a los imprescindibles de nuestro cine.

El Festival de Málaga concederá en su 26 edición (del 10 al 19 de marzo) la Biznaga Ciudad del Paraíso a Raphael, por ser una de las figuras imprescindibles de nuestro cine. Internacionalmente conocido por sus grandes éxitos en su carrera como cantante, Raphael es uno de los artistas españoles más polifacéticos y además de en el mundo de la canción, ha triunfado en el cine, el teatro, la radio y la televisión.

Rafael Martos, universalmente conocido como Raphael, nació en Linares (Jaén). Establecido en Madrid desde muy pequeño, su relación con la música se inicia cuando apenas tenía cuatro años al entrar en la escolanía de la Iglesia de San Antonio y, más tarde, de Jesús de Medinaceli. Poco después, a los nueve años, logra su primer reconocimiento cuando gana el premio a la mejor voz infantil de Europa en el Festival de Salzburgo (Austria).

Su carrera profesional, jalonada por innumerables éxitos, empieza en 1962, año en que sale triunfador del Festival de la canción de Benidorm. En esos

primeros momentos de su trayectoria, interviene dos años consecutivos en el Festival de Eurovisión.

Aunque su primer papel en el cine le llega en 1963 en la cinta *Las gemelas*, de Antonio del Amo, su primer papel como protagonista sería en *Cuando tú no estás* (1966), de Mario Camus, director con el que rodó dos películas más: *Al ponerse el sol* (1967) y *Digan lo que digan* (1967), grandes éxitos de taquilla.

Tras estos trabajos, inició una etapa unida al director Vicente Escrivá, con el que rodó sus tres películas más recordadas: *El golfo* (1968), *El Ángel* (1969) y *Sin un adiós* (1970). En 2015, Raphael volvió a la pantalla grande de la mano de Álex de la Iglesia en *Mi gran noche*, de nuevo un enorme éxito.

Raphaelnet.com

26 de enero de 2023

Raphaël aprovecha su descanso antes de iniciar de nuevo su gira *VICTORIA*, para hacer cosas que le encantan, como ir al teatro, en el día de hoy asiste a ver el musical *COMEDY*, de Antonio Banderas y donde una de sus protagonistas es su querida Marta Ribera.

27 de enero de 2023

Hoy se anuncia su próximo concierto en Barcelona.

Será el 2 de diciembre en el Palau Sant Jordi

Raphael actuará en el Palau Sant Jordi de Barcelona el 2 de diciembre

30 de enero de 2023

Muere Pepe Antequera.

Profesional de la radio y creador de los premios *OLÉS DE LA CANCIÓN*, de los cuales Raphaël recibió uno tras otro desde el momento de su creación en 1969.

14 de febrero de 2023

Raphaël, que se encuentra en un período de descanso de los escenarios, se asoma a sus redes sociales para estar en contacto con el público. En el día de hoy felicita a todos los enamorados y enamoradas, con estas palabras: *¡¡Mi querida gente maravillosa!! Feliz día de los enamorados a todos y todas. ¡¡¡Os quiero!!!*

Raphael

7 de marzo de 2023

RAPHAEL RECIBE LA BANDERA DE LOS EE. UU

RAPHAËL recibe de manos de la embajadora de EE. UU en Madrid, la bandera que ha ondeado en el mástil de la embajada. Se le hace entrega de la bandera como reconocimiento a la universalidad del arte y su contribución a la música.

RAPHAEL ASISTE AL CONCIERTO DE DAVID BISBAL EN MADRID

Raphael, muy feliz de acudir junto a su nieta al concierto de aniversario de David Bisbal. El cantante asegura que está muy bien acompañado para esta ocasión: "sí". Así responde al preguntarle qué tal se encuentra su familia: "mira qué bien se encuentra". No podía perderse este evento que celebra los veinte años de trayectoria de David Bisbal: "siempre" "que es muy buen artista, ¿te parece poco?". Bromea con que es normal que él tenga más trayectoria que David Bisbal: "hombre, sí, soy mayor que él". Al preguntarle qué opina de Laura Pausini, que celebra treinta años en la música, le dedica un gesto cariñoso.

(Texto extraído del vídeo que se grabó a la entrada del concierto)

10 de marzo de 2023

RAPHAEL RECOGE EN MÁLAGA EL PREMIO BIZNAGA CIUDAD DEL PARAISO EN EL FESTIVAL DE CINE DE MÁLAGA

Raphaël llega a Málaga con el tiempo suficiente de atender a los medios, prensa, radio y tv de la ciudad de Málaga, que hoy se viste de gala para la inauguración del FESTIVAL DE CINE de la ciudad.

Ya, por la noche, la alfombra roja le espera.

Da comienzo la 26ª edición del Festival de Málaga, ciudad que se convierte en capital del arte desde este 10 de marzo y hasta el próximo día 19. En este arranque se ha desplegado una gran alfombra roja en el Teatro Cervantes

Llega acompañado de su mujer Natalia Figueroa

El gran reconocido de la noche ha sido el cantante y actor Raphael, reconocido con el Premio Biznaga Ciudad del Paraíso por una trayectoria como actor que incluye filmes como 'Digan lo que digan' (1968), 'El Golfo' (1969) o 'Mi gran noche' (2015). La cantante malagueña Diana Navarro ha cantado acompañado de un piano un popurrí de canciones de linarense, de 'Yo soy aquel' o 'Qué sabe nadie'.

Raphael ha sido recibido por un Teatro Cervantes puesto en pie y ha recibido el galardón de la mano de la propia Navarro. "¡Qué grande eres!", le han gritado desde el público, a lo que el artista ha respondido: "Uno setenta, creo".

"A los directores con los que he trabajado y sobre todo a ustedes les debo esta maravillosa Biznaga", ha dicho el intérprete de 79 años, que ha reincidido en su interés de protagonizar más cine en el futuro. "¡Os quiero mucho!", ha exclamado en la despedida.

No obstante, las palabras clave han sido las finales: "Señoras y señores, queda inaugurada la vigésimo sexta edición del Festival de Málaga. ¡Nos vemos en el cine!".

11 de marzo de 2023

Tal día como hoy, se inauguraba en Linares el Museo de Raphael

12 años después, sigue siendo el orgullo de la ciudad, que protege y venera toda una vida de trabajo y trayectoria de Raphael

14 de marzo de 2023

Raphael volverá a actuar en Valencia con su gira 'Victoria'

El artista será el primer protagonista de la cuarta edición del ciclo de conciertos 'Nits al Carme' en la Ciudad de las Artes.

De la mano de la promotora valenciana BS Entertainment, vuelve a la ciudad de Valencia el ciclo de conciertos 'Nits al Carme' en la que será su 4ª edición. La primera cita que se ha dado a conocer es la que tiene como protagonista al afamado cantante Raphael, que llegará el 8 de septiembre a las 21:30h a la Ciudad de las Artes y las Ciencias como parte de su gira 'Victoria' donde presentará las canciones de su último disco.

La de Raphael será su tercera actuación en el ciclo, muestra de la magnífica acogida que tanto el ciclo como el artista tienen en la ciudad de Valencia.

Una nueva fecha para VICTORIA.

22 de diciembre Zaragoza.

La abundante legión de fans que Raphael tiene en Aragón está de enhorabuena. La promotora Eventos MPH acaba de anunciar que el cantante de Linares ofrecerá un recital muy especial en Zaragoza en fechas navideñas.

El concierto, que servirá para presentar el disco 'Victoria', se celebrará el próximo 22 de diciembre en el pabellón Príncipe Felipe, el mismo escenario en el que el andaluz actuó en su última comparecencia el 10 de diciembre de 2021.

22 de marzo de 2023

Un podcast llamado “Digan lo que digan” se convierte en uno de los más escuchados en estos días.

Se trata de una charla distendida de Raphaël y Alberto Moreno, que es una gozada de principio a fin

Os dejo el enlace, y con un “copia y pega” disfrutaréis recordando estos maravillosos momentos.

[2x04 - Digan lo que digan \(con Raphael\) - Decir las Cosas | Podcast on Spotify](#)

27 de marzo de 2023

Raphaël en el Día Internacional del Teatro.

Raphael asoma de nuevo en sus redes sociales donde felicita a todos los compañeros y compañeras que se dedican al oficio más maravilloso de mundo.

31 de marzo de 2023

RAPHAEL EN ROSES (Girona)

RAPHAEL Cerrará el 7 de agosto 2023

El Festival SONS DEL MON

En la Ciutadella de ROSES

1 de abril de 2023

20 AÑOS

El tiempo no pasa... el tiempo vuela.

Un aniversario que está en la mente y corazón de todos los raphaelistas del mundo, de todos los que le queremos, de su familia y amigos.

20 años ya de aquel otro 1 de abril de 2003, en el que pensábamos morir y volvimos a renacer con toda la fuerza y con toda la alegría que pudimos soportar.

Desde aquel día siguieron desgranándose los conciertos, los discos, los éxitos, los reconocimientos, como un rosario interminable que nos ha llevado hasta hoy.

Desde aquel día volvimos a emocionarnos con su única y preciosa voz, aplaudimos, reímos, lloramos... y así ha transcurrido el tiempo, volando... cabalgando en una inmensa ave fénix que al igual que los dioses compite con las estrellas, venciendo el curso del tiempo renaciendo de sus propias llamas, donde nos envuelve con un cálido abrazo.

1 de abril de 2023, celebrémoslo, porque han sido 20 años llenos de una vida maravillosamente vivida junto a una de las personas más queridas y admiradas.

Celebrémoslo raphaelistas del mundo.

Feliz 20 aniversario, Raphael.

1 de abril de 2023

Montserrat Muniente

2 de abril de 2023

El programa "Plan de Tarde" de Toñi Moreno, dedica un especial a Raphaël y Natalia Figueroa. Os aconsejo un vistazo.

18 de abril de 2023

Nueva fecha para VICTORIA

23 de septiembre GRANADA

Raphael: "Pondré especial cuidado en el repertorio del Generalife porque la ocasión lo merece"

El artista de Linares actuará el 23 de septiembre en Granada dentro del Ciclo 1001 Músicas.

1 de mayo de 2023

RAPHAEL felicita el día de la gente trabajadora

¡¡¡Mi querida gente maravillosa, que tengáis un fantástico día del trabajo!!!

¡¡¡Ya se acerca el comienzo de mi nueva gira! ¡¡Enseguida nos volveremos a ver!!!

Os quiero a morir

2 de mayo de 2023

También felicita a todos los madrileños y madrileñas en su día, invitándoles a pasarlo fenomenal.

5 de mayo de 2023

Raphael cumple 80 años

Un día que recordaremos todos los que de una manera u otra nos sentimos unidos al artista a través de su larga trayectoria.

Fueron incontables las felicitaciones que Raphaël recibió este día de parte de todos los sectores del mundo social, música, amigos y amigas, empresas, promotoras, cadenas de radio y tv. Ciudades del mundo que recordaban esta fecha como el nacimiento de un gran artista

Su ciudad natal, Linares le ofreció un regalo precioso protagonizados por los niños y niñas de las escuelas de la ciudad, felicitando al unísono a su celebre paisano.

EL CINE TAMBIÉN LE RINDE HOMENAJE

Raphael, aquel que también ha hecho cine

Especial Raphael. El artista andaluz festeja hoy su ochenta cumpleaños y en Los Lunes Seriéfilos repasamos su prolífica trayectoria actoral

Que a Raphael (Linares, 1943) se le diga (digan lo que digan) que es una de las mejores voces patrias es algo incuestionable. Ese especial Raphael, hoy a sus 80 años, no tiene intención alguna de despedirse de los escenarios. De hecho, tras el lanzamiento de su nuevo trabajo discográfico ‘Victoria’, el jienense ha anunciado una nueva gira con la que, como viene haciendo los últimos años, seguro pretenderá recorrer gran parte de la geografía española e incluso hacer extensas paradas en esenciales puntos internacionales. Pero más allá de los éxitos cosechados en la música, Miguel Rafael Martos Sánchez pudo hacer también carrera en el cine. Como dice su propia página web: *“Desde sus inicios, Raphael no solo ha sido un apasionado de la música”*. De jovencito conquistó la gran pantalla, de la mano de los mejores realizadores del momento, e incluso las tablas, haciendo musicales.

La llegada de los nuevos fenómenos patrios del pop español supuso un relevo generacional para el cine folklórico, protagonizado por estrellas como Lola Flores o Juanita Reina, que ya empezaba a agonizar. Massiel, flamante primera ganadora española de Eurovisión en 1968, hizo pequeñas apariciones en el cine; Julio Iglesias protagonizó varias películas basadas en sus canciones al igual que Karina o Miguel Ríos. Todos ellos aparecieron fugazmente en la gran pantalla, a diferencia de Rafael Martos, que debutó de la mano de Marujita Díaz (como productora) en ‘Las Gemelas’ de Antonio del Amo en 1963. Una película cuyo objetivo era consolidar la competencia de Marisol, Maleni Castro, que hacía su tercera inclusión en el mundo del cine. Con José Bódalo y Helga Liné entre el reparto, Raphael destacó por firmar por vez primera con “ph”.

Éxitos con Mario Camus, el director que siempre contó con el cine comercial

Visto el éxito del cantante, Mario Camus, que nunca despreció el cine comercial, quiso hacer una película con la estrella de Linares, pero a su vez, aprovechar su fama para lograr un filme de autor, que contase más allá del lucimiento del propio artista. La película data de 1966, año en el que el cantante representó a España en el Festival de Eurovisión. ‘Cuando tú no estás’ tenía de protagonista a un especial Raphael, un exitoso cantante que

acude a Madrid a hacer promoción. Un chico dedicado a su vocacional profesión musical hasta que una joven periodista (María José Alfonso) le robaba el corazón y le hacía plantearse la vida más allá del escenario.

Su relación profesional con el realizador cántabro continuó en dos proyectos más: 'Al ponerse el sol' y 'Digan lo que digan'. Ambas con guiones firmados por Antonio Gala y coprotagonizadas junto a la atractiva presencia de Serena Vergano, que provenía del cine popular y de la recién surgida Escuela de Barcelona.

La prolífica trilogía con Vicente Escrivá y su número histórico en 'Sin un adiós'

Vicente Escrivá fue quien continuó con la siguiente etapa cinematográfica de Raphael. Quizás fue su tanda de filmes más destacados y los hoy más recordados. 'El golfo' fue el primero. Con música de Manuel Alejandro (socio profesional del artista durante años) aquí fue un callejero y humilde muchacho que vivía al día y era descubierto en las playas de Acapulco por una importante ejecutiva americana. Una empresaria artística interpretada por Shelley Winters, ganadora de dos Oscar de la Academia en la categoría de Mejor Actriz de Reparto. Su siguiente trabajo fue 'El Ángel', donde interpretaba a un astuto mafioso que, con el fin de ocultarse, debe ingresar en un convento de frailes donde sacará a relucir sus dotes musicales ayudando a los religiosos a ayudar un concurso de coros (muy similar a la posterior y americana, versionada con protagonistas femeninas, 'Sister Act').

Ambos cerraron el ciclo de trabajo juntos con la más que previsible (aunque con sorprendente final) 'Sin un adiós'. Aunque también interpretaba a un exitoso cantante, acosado por las fans y víctima de un manejador mánager, se cambió de nombre por el de Mario Leyva. La trama era muy asidua en los setenta: gracias a un concurso, una ferviente admiradora ganaba pasar un fin de semana junto al deseado cantante, lo que significaba un casual encuentro que acababa convirtiéndose en una sentida y habitual historia de amor. Más allá de la más que vista narrativa, quedará para la historia del cine patrio aquel icónico número especial donde Raphael interpretaba 'Balada triste de trompeta', que luego acabó inspirando a Álex de la Iglesia, que no tardará en aparecer.

Su retiro del cine en 1975 y la irremplazable oferta de Álex de la Iglesia

Su carrera como actor (hasta recién entrada la segunda década del siglo XXI) se terminó en 1975, cuando bajo la dirección de Antonio Isasi-Isasmendi rodó el docudrama 'Raphael es Raphael'. Con cameos de

colegas como Massiel, Mario Camus o Manuel Alejandro, la película exploraba el fenómeno social en el que se convirtió el cantante. No obstante, pese a ser una película ideada para el genio de Linares quedó tan descontento con el resultado que no solo se marchó enfadado del estreno, sino que rompió la relación con el director y decidió abandonar su carrera en la gran pantalla.

Aunque participó en un telefilme argentino en 1978 y participase en el musical 'Jekyll & Hyde' en el año 2000, su triunfal regreso al cine fue en 2015 y de la mano del ya mencionado Álex de la Iglesia, con una película que únicamente podría hacer él. 'Mi gran noche', estrenada en el Festival de San Sebastián, la trama del caótico filme se desarrollaba en un set de rodaje de una gala de Nochevieja donde el gran Alphonso (su alter ego paródico) actuaba estelarmente. Fantásticamente escudado por Pepón Nieto, Terele Pávez, Carmen Machi, Blanca Suárez o Carlos Areces, entre otros, Raphael triunfa en el estreno de la película que, tal y como auguraba su realizador, resultó "una gran noche".

El pasado Festival de Málaga recibía la Biznaga Ciudad del Paraíso. Allí reconoció que "le habría gustado hacer más películas de las que ha hecho", al mismo tiempo que se declaraba "un fanático del cine español". Le gustaría volver al cine para protagonizar "una comedia con toques divertidos, nostálgicos y tristes". Un título que esperamos se produzca en futuro, posiblemente llevado a cabo por su hijo, Jacobo Martos, excelente creador. Un multidisciplinar artista que se siente satisfecho con su breve, pero cuantioso currículum fílmico.

6 de mayo de 2023

**RAPHAEL AGRADECE TODAS LAS MUESTRAS DE CARIÑO
RECIBIDAS DESDE TODAS PARTES DEL PLANETA**

Queridísima gente MARAVILLOSA,

agradeceros de corazón la inmensa cantidad de muestras de cariño que estoy recibiendo desde ayer felicitándome en mi cumpleaños. ¡Gracias, gracias y más gracias! Sois lo MAS conmigo. Siempre lo habéis sido, por

eso os quiero tanto. ¡¡Aquí seguiremos siempre PALANTE, siempre con vosotros y vosotras!! ¡Os quiero a morir!

Vuestro Raphael.

IMPRESINDIBLES

Se emite en RTVE

El documental grabado íntegramente en la Unión Soviética, que bajo el título “Digan lo que digan” recorre sus primeros años en los escenarios de un país que todavía estaba tras el telón de acero.

Raphael inicia unos días de promoción de su nueva gira y disco VICTORIA y serán muchas las entrevistas que ofrecerá, tanto en las diferentes cadenas de TV de nuestro país, como en diferentes medios rotativos o digitales.

9 de mayo de 2023

Raphael visita el Canal 24 horas de RTVE para hablar de su gira VICTORIA que se reiniciará a finales de julio en Jerez de la Frontera.

10 de mayo de 2023

CULTURAS 2 de TVE, con Jéssica Martín

11 de mayo de 2023

En el día de hoy le toca el turno a ONDA CERO en el programa “Más de uno” de Carlos Alsina, donde Raphaël habla de sus complicidades con Pablo López, creador de todos los temas de su último disco. parece que Raphaël anda de promoción de su disco y de su gira...

13 de mayo de 2023

Este día se encuentra con Matías Prats y Mónica Carrillo en Noticias Fin de Semana de Antena3 TV.

14 de mayo de 2023

Visita el programa “LA ROCA”, donde Núria Roca le entrevista en la tarde del domingo.

16 de mayo de 2023

“Hoy por hoy” Madrid. Fantástica entrevista la de Marta, que tenéis a disposición en el canal de YouTube de la Cadena Ser

17 de mayo de 2023

EL LINARENSE MÁS UNIVERSAL SIRVE DE INSPIRACIÓN A LOS MÁS JÓVENES.

El IES Santa Engracia estrena el miércoles 17 el espectáculo teatral 'Digan lo que digan', que está basado en la figura artística de Raphael

El artista linarense más universal, Raphael, sigue siendo un fenómeno de masas seis décadas después de pisar por primera vez un escenario. Y a sus ochenta años recién cumplidos, también es todo un referente y objeto de inspiración para los más jóvenes de su ciudad natal. No en vano, el IES Santa Engracia estrenará el próximo miércoles, día 17, a las 20:00 horas, un espectáculo teatral basado en su figura, su obra y en su trayectoria personal y profesional.

El Teatro Cervantes será el lugar donde vea la luz la iniciativa 'Digan lo que digan', un espectáculo que es el colofón final a un proyecto de innovación educativa y desarrollo curricular y un proyecto didáctico

integrado desarrollado en el centro bajo el título 'Linares y el mundo a través de Raphael'. El mismo se viene trabajando dentro de la comunidad de aprendizaje del IES Santa Engracia desde hace cuatro años y, además, supone también el culmen de una trilogía cuyo eje temático principal versa en torno a hechos históricos de la localidad de Linares.

Dicha trilogía se inició con el proyecto 'Un día en la ciudad iberorromana de Cástulo', continuando con la puesta en escena de la obra 'Linares 1875'. Además, cabe destacar la representación titulada 'El mosaico cobra vida', extraída de una de las escenas del primer proyecto antes mencionado. Por todo ese trabajo, el IES Santa Engracia fue galardonado con el Premio Inspira de las buenas prácticas docentes en 2019.

Pues bien, el próximo miércoles, las tablas del Teatro Cervantes serán testigo de un emotivo viaje al pasado más reciente de Linares a través de las canciones de su artista más universal e Hijo Predilecto, el cantante Raphael, teniendo como protagonista también a la ciudadanía que luchó y lucha por Linares, por un futuro de ilusión y esperanza.

Ese mismo día 17, pero por la mañana, tendrá lugar el estreno de la obra 'Digan lo que digan' para escolares de diferentes centros educativos de la ciudad. Con respecto a la función de las 20:00 horas, las entradas podrán adquirirse al precio de 3 y 5 euros, en el propio IES Santa Engracia, en horario de 10:00 a 13:00.

Felicitación escolar

Al margen de este novedoso proyecto educativo del IES Santa Engracia, cabe destacar también que, muy recientemente, Raphael ha estado 'presente' en las aulas linarenses. No en vano, el pasado día 5, con motivo del ochenta cumpleaños del artista, el Ayuntamiento de Linares, a través de su concejalía de Turismo, editó y publicó en sus redes sociales un vídeo en el que alumnado de diversos colegios de la ciudad felicitaba al cantante de una manera muy especial; y es que los niños y niñas, con carteles y globos en mano, entonaban el 'Cumpleaños Feliz' e incluso le dedican unos bailes.

Hoy 17 de mayo, Raphael ofrece una entrevista en “Hoy por Hoy” Castellón.

29 de mayo de 2023

LA MAÑANA DE ANDALUCIA

Raphael presenta la gira 'Victoria' que arrancará en Jerez de la Frontera

El cantante linarense lleva a los escenarios este disco compuesto y producido por Pablo López que estrenará en el Tío Pepe Festival los días 28 y 29 de julio, según ha contado en La mañana de Andalucía.

En La mañana de Andalucía, Jesús Vigorra ha entrevistado al cantante Raphael, que ha hablado de su nuevo disco, 'Victoria' y a la gira que con el mismo nombre va a arrancar el día 28 de julio en el Tío Pepe Festival que se celebra en la Bodega Las Copas de González Byass, en Jerez de la Frontera.

'Victoria' es un disco escrito y producido por el cantante malagueño Pablo López, dado que, según el propio Raphael, "necesitaba un compositor de hoy y Pablo es el ideal. Me está haciendo unas canciones impresionantes y aunque este es el primer disco que grabamos, vendrán más".

Y es que Raphael lo tiene claro: "Mi música va a estar siempre donde esté la gente joven, gente que crece conmigo y hace que ya cante para cuatro generaciones".

La gira 'Victoria' empieza con dos conciertos el 28 y el 29 de julio en Jerez, y continúa por España. "Son muchos conciertos, pero no demasiados porque tengo muchas cosas que hacer", ha dicho refiriéndose al "cine", dado que "ya se está preparando todo" para la grabación de un documental sobre su vida.

Finalmente, se ha referido al fallecimiento de otro andaluz insigne como Antonio Gala, "un gran amigo, una maravillosa persona, un genio". Ha recordado que fue el guionista de algunas de sus películas como 'Al ponerse el sol' o 'Digan lo que digan'.

9 de junio de 2023

CANALSUR Radio en el programa “La sal de la tierra”

12 de junio de 2023

MADRID DIRECTO con Nieves Herrero

16 de junio de 2023

Raphael, desde su casa de Ibiza lanza un mensaje a todo el público. Su Gira Victoria está a un mes y pocos días de su reinicio.

Parece que al genio ya le empieza a picar el gusanillo de subirse a un escenario tras unos meses de merecido descanso en las tablas.

19 de junio de 2023

Si por algún casual se nos había pasado por la cabeza que Raphaël estaba de descanso largo, nada más lejos de la realidad

Raphael y Leo Rizzi relanzan el clásico ‘Digan lo que digan’ para Flax & Kale

Raphael y Leo Rizzi lo tienen claro. Digan lo que digan los demás, este verano **se pasan a la kombucha de la mano de Flax & Kale.** La firma ha puesto el micro al reconocido cantante español y a uno de los artistas emergentes y tiktokers del momento para relanzar una de las canciones de culto de todos los tiempos, ‘Digan lo que digan’. Este dúo sin precedentes, bajo la dirección y producción de **Cristian Quirante**, nos canta una renovada y veraniega versión de este tema que seguro enganchará a varias generaciones.

Disponible en Spotify y en otras plataformas de streaming, es la banda sonora de la nueva campaña de la bebida estrella de la compañía, que bajo el eslogan ‘Digan lo que digan, te va a gustar’ deja claro que la kombucha de **Flax & Kale** es una bebida única en el mercado por los beneficios que aporta su contenido en probióticos, por su bajo contenido en azúcares, por su efervescencia y por su sabor, siendo la alternativa saludable a los

refrescos tradicionales. Además, pronto podremos ver esta colaboración estelar en un íntimo videoclip de este nuevo hit, producido también por la marca.

Para Raphael: *“ha sido muy divertido darle un nuevo enfoque a uno de mis grandes éxitos de finales de los años 60; presentándolo con un sonido contemporáneo y actualizado para las nuevas generaciones. El nuevo tema encaja a la perfección con el espíritu de una bebida refrescante, especial y diferente, que reinventa los refrescos de toda la vida, y que ha venido para quedarse”*.

“Digan lo que digan es una de las canciones más míticas y transgresoras de la discografía de Raphael. En esta remezcla hemos querido mantener la esencia del tema y a su vez sumarle el aire fresco y la personalidad que nos inspiran las Kombuchas Flax & Kale”, **destaca el artista Leo Rizzi.**

La campaña, de alcance nacional, acaba de dar el pistoletazo de salida. **Cuenta con un spot protagonizado por ambos artistas, y comportará un gran despliegue hasta finales de verano en las principales cadenas de radio y televisión nacionales y autonómicas.** Además, ‘Digan lo que digan, te va a gustar’ inundará estaciones de metro como la de Callao en Madrid, y las calles de otras muchas capitales como Barcelona, Valencia, Bilbao o A Coruña, además de las redes sociales.

“Cada vez son más las personas que apuestan por nuestra kombucha frente a las bebidas de siempre «, asegura el CEO de Teresa Carles Flax & Kale, Jordi Barri. «Estamos muy satisfechos de que nuestro producto guste a personas tan diferentes como Raphael o Leo Rizzi, y de que nos ayuden a introducir esta bebida a base de té fermentado con beneficios para todas las generaciones. El mercado español de la kombucha va a duplicar su tamaño en 2023 vs 2022, llegando a los 40 M€ solo en Gran Consumo. Pero esto es solo el inicio. Todavía nos queda mucho por hacer, mucha pedagogía que divulgar y muchos hogares que conquistar. Nadie puede negar que parte del boom de la kombucha en España se debe a la apuesta firme y valiente de Flax & Kale”.

Flax & Kale vuelve a confiar en la agencia de creatividad Está Pasando para la planificación estratégica y ejecución creativa de su campaña ‘Digan lo que digan, te va a gustar’ para su gama de Kombuchas, y en la agencia PHD para la planificación de medios.

El lanzamiento de la campaña ‘Digan lo que digan, te va a gustar’ va acompañado de un aumento en la distribución de este producto a nivel nacional. Las 10 referencias de kombucha Flax & Kale – Dragon

Lemonade; Lemon Fantasy; Orange Fantasy; Kombucola; Wonderberry; Blue Mojito; Passion Colada; Sex on the peach; African Mule y Spicy Margarita- se pueden encontrar en los siguientes puntos de venta en España: LIDL, ALDI, Carrefour, Alcampo, Eroski, Caprabo, El Corte Inglés, Bon Preu, La Sirena, Uvesco, Gadisa, Condis, Ametller Origen, Ahorramás, Sorli, Plusfresc, Cal Fruitós, Valvi-Spar, Covalco, Consum, Getir, Supercor y Herbolario Navarro, entre muchos otros.

21 de junio de 2023

Flax & Kale ficha a Raphael para vender su kombucha en verano

La empresa de alimentación vegana se alía con el histórico cantante para ganar cuota de mercado en España

Flax & Kale está decidida a incrementar las ventas de su kombucha. La compañía de alimentación vegana ha convertido la bebida fermentada en su producto estrella, hasta el punto de que recientemente cerró una ronda de inversión de 22 millones de euros para internacionalizar el producto.

Pero la marca no se olvida de España. La empresa ha fichado a los cantantes Raphael y Leo Rizzi como embajadores de su campaña de verano con el objetivo de ganar cuota de mercado frente a otras bebidas refrescantes.

'Digan lo que digan'

El reconocido cantante español y uno de los *tiktokers* del momento se han unido bajo el lema *digan lo que digan*, que emula una de las canciones de culto de Raphael, para lanzar una versión veraniega del popular tema.

"Ha sido muy divertido darle un nuevo enfoque a uno de mis grandes éxitos de finales de los años 60", ha reconocido el veterano cantautor.

Producción en Lleida

La campaña va precedida por un incremento de los canales de distribución de la kombucha en España. En los últimos años, la compañía

ha cerrado acuerdos por integrar la bebida en los lineales de las grandes superficies y no solo en establecimientos especializados.

Flax & Kale produce íntegramente sus kombuchas en una fábrica de Bell-lloc d'Urgel (Lleida). Está previsto que la producción en estas instalaciones ascienda a más de 150.000 hectólitros anuales, una de las mayores en el sur de Europa.

22 de junio de 2023

Se emite por RTVE el programa “Viaje al centro de la tele” completamente dedicado a Raphaël.

23 de junio de 2023

Con Carlos Moreno “El pulpo” en su programa “Poniendo las calles” de la Cadena COPE

24 de junio de 2023

Ni Leo Rizzi, ni Raphael ni nosotros tenemos palabras para definir todo lo que estamos viviendo...

Comentan en redes Flax and Kale, del nuevo spot publicitario y anuncian que en dos días estará ya al público el nuevo videoclip con una versión de “Digan lo que digan” que no nos dejará indiferentes.

26 de junio de 2023

En “El Mundo” Reportaje audiovisual por las calles de Madrid

27 de junio de 2023

Día triste para el mundo del cine, de la canción y de la TV.

Muere Carmen Sevilla.

Raphaël comparte en redes su pérdida con estas palabras

Carmen, mi Carmen, nuestra Carmen... Jamás te olvidaré!

30 de junio de 2023

Y acabamos el mes por todo lo alto, con una gran entrevista en la 2 de RTVE, concretamente en el programa PLANO GENERAL de Jenaro Castro un periodista de los de raza, que sabe perfectamente a quien tiene delante cuando lo entrevista.

Un 10 sobre 10 para esta emisión

El cantante Raphael, uno de los artistas españoles más universales con más de seis décadas de éxitos sobre los escenarios, es el invitado de este programa en 'Plano General', dirigido y presentado por Jenaro Castro. Raphael hace un repaso profundamente sincero de su carrera. El cantante y actor sostiene que su gran noche "está por llegar" y que es "mejor persona" desde que en 2003 se sometió a un trasplante de hígado. Comenta que vio "de cerca" la muerte. "La tuve al lado, pero no me hizo gracia", y cuenta que Julio Iglesias "llamaba todos los días" a su mujer para ver cómo estaba. Revela que tiene "la esperanza de vivir lo suficiente" para hacer lo que tiene en la cabeza porque "todo se puede y porque el que la sigue la mata". El artista subraya que su vida es "la familia y el público", al que quiere "a morir", y que se siente "un hombre libre", siempre consensuado con su mujer Natalia Figueroa y sus hijos, que son sus "amores". Dice sentirse "artista y no un comediante", confiesa que admira a Charles Aznavour y Edith Piaf, y reconoce que se emociona con el cine y con las interpretaciones de la actriz Bette Davis.

Raphael se somete a todas las secciones del programa: La semblanza (dedicada al aspecto biográfico de los invitados, en la que habla el compositor, cantante y amigo Pablo López), Sala de prensa (asuntos de

actualidad), En un rincón del alma (relativa al aspecto humano de los entrevistados), Primer plano (test de actualidad, reflejos e ingenio) y El muro (en la que el personaje entrevistado deja una frase firmada de su puño y letra como filosofía de su propia personalidad).

GIRA VICTORIA 2023

28 y 29 de julio 2023

JEREZ DE LA FRONTERA (CÁDIZ) Tío Pepe Festival

4 de agosto 2023

NERJA (MÁLAGA) Jardines Cueva de Nerja

7 agosto 2023.

CIUTADELLA DE ROSES (GERONA) Festival Sons del Món

10 agosto 2023.

SANT JOAN D'ALACANT (ALICANTE) Festival Noches Mágicas.

12 agosto 2023

CASTELLÓN SOM Festival.

16 agosto 2023

TORRELAVEGA (CANTABRIA) La Lechera. (Zona exterior)

24 agosto 2023.

MARBELLA Festival Starlite

8 septiembre 2023.

VALENCIA Nits del Carme. Ciudad de las Artes y las Ciencias

10 septiembre 2023.

ALCALÁ DE HENARES Recinto Amurallado.

15 septiembre 2023.

SEVILLA Noches de la Maestranza.

23 septiembre 2023

GRANADA Jardines de la Alhambra

30 septiembre 2023.

MÉRIDA Teatro Romano. Stone Music Festival.

4 noviembre 2023.

SALAMANCA Pabellón Multiusos

11 noviembre 2023.

TARRAGONA Tarraco Arena.

18 noviembre 2023.

PAMPLONA Navarra Arena

25 noviembre 2023.

JAÉN Olivo Arena

2 diciembre 2023.

BARCELONA Palau Sant Jordi.

7 diciembre 2023.

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA Gran Canaria Arena.

9 diciembre 2023.

TENERIFE Pabellón Santiago Martín.

16 diciembre 2023.

MADRID Wizink Center.

22 diciembre 2023.

ZARAGOZA Pabellón Príncipe Felipe.